

Ils ont été interpellés par les éléments du Groupement Mobile d'Intervention numéro 2 de la ville de Douala le samedi 21 avril 2018.

Spécialisés dans le braquage à main armée, les nommés Wapi, Temwoue, et Hako âgés respectivement de 32, 34 et 42 tous repris de justice séjournent depuis quelques jours dans les cellules du(GMI).

C'est l'alerte donnée par un témoin qui va conduire au démantèlement et à l'arrestation de ce gang qui sèment depuis un temps la terreur dans les villes d'Edéa, Mbanga et Souza.

Tout à commencer lorsque Temwoue, âgé de 32 ans principal pourvoyeur d'armes au groupe, à essayer de se débarrasser du sac contenant les outils d'agression. Discrètement, il a été aperçu par un habitant du quartier Yassa.

Terrifié, ce dernier va alerter les éléments des forces de l'ordre et le suspect sera interpellé.

L'exploitation approfondie de ce dernier aboutira au démantèlement et à l'arrestation de ses complices .

En attendant de répondre de leurs actes devant la juridiction, le trio séjourne dans les cellules du GMI.
